

viernes 8 de abril de 2022

COMUNICADO DE PRENSA del Ayuntamiento de Antequera: Consulta vecinal en Cartaojal para elección de nuevo representante del Alcalde

Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera sobre la consulta vecinal que estaba prevista realizarse en el anejo antequerano de Cartaojal mañana sábado 9 de abril.



Por la presente, el Ayuntamiento de Antequera informa que se ha presentado en el Registro General del Ayuntamiento una única solicitud para participar en la consulta vecinal que estaba previsto realizarse este sábado 9 de abril para la elección del nuevo representante del Alcalde de Antequera en dicha pedanía tras la renuncia por motivos personales de la anterior pedánea, Ana Belén Pérez.

Al haberse presentado únicamente una solicitud se considera innecesario realizar dicha consulta, por lo que la persona en cuestión será automáticamente nombrada una vez realizados

los trámites correspondientes a tal efecto. La toma de posesión oficial será comunicada consecuentemente.